

**Academic High School Program**  
**Student Report**

Name Suzuka

7/20	<p>たくさん乗っていました。8時にシアトル到着!! 8時でも夕方の6時くらい明るいんだ。 とても混んでいて入国審査が終わってホストファミリーに会えたのは11時。 そこからMNCCのメンバーとホストファミリーでDenny'sに行った。 11=バー+バー+ドーナツ=7が思っていたよりも大きくてびっくりした。</p>
7/21	<p>留学2日目。ホストファミリーと一緒に歓迎会を行った。11時30分くらいで日本を ほそばなへてたくさんいた。日本のこと少し紹介することできました。しかし、話すのが 早くて聞き取れない部分もたくさんあつたけど開拓したりして少し会話をできる ことが出来ました。また今日は明日のランチの材料を買、アリショットピニャータに連れて いってもらえた。見たことないのがたくさんあった。</p>
7/22	<p>IEPスタート!! アメリカ史の本が配られて、日本でアメリカ史の本を読んで いたから簡単に理解できると思いついたけど英語になるとかくらばく単語 もう少しとても難しい。おひついふかでよく頑張りました。 シアトルは夏ですがとても寒く朝は13度だった。 体調を崩さないように気をつけたい。</p>
7/23	<p>日本の生活についてマイントップを書いてそれを文章に書く授業を した。パワーポイントで発表をした。マイントップを書くのは簡単だった けどそこは文章にあるのが難しかった。お家に帰ったあとホストマザー がウーキングに連れて行ってくれた。お家のまわりを散歩したけどどの家も とてもカラフルでいい感じでした。</p>
7/24	<p>明日アメリカの生徒が来るので質問を答えた。アメリカの学校について たくさん聞いたことにみんなでとても楽しめた。今日はピザを食べた。 ライスバーグでも下町で100円でベトナムのお腹いっぱいになるくらい大きかった。 また、今日モダニーキングに行き、お家近くにある川辺に行つた。 アメリカはウーキングをしたりランニングをしてる人が多いと見つた。</p>
7/25	<p>アメリカの生徒と下町で質問で玉た。朝の7時に授業が始まる学校もあれば 7時15分に始まる学校もあり場所によって始まる時間は違うけど日本より も始まるのが早いと知つた。また宿題は先生によつてあるクラスとよつて あると聞かれた。ほとんど車で運転して登校していくのがカルチャーショックでした。</p>
7/26	<p>朝7時に電車に乗ってシアトル観光に行った。ストリートショップに行つたり Public Market Centerをまわつたりした。朝早い間にとても人が渋山いた。 750円のワードローブをまだあると店員さんの言つたことが早すぎてあまり 聞くと山ばか。たのどしゃべり注文できた。</p>

**Academic High School Program**  
**Student Report**

Name Suzuka

7/27	午前中はスーパーに行き、午後はハイモーリーに行き、た。コーゲートではお見つけた。たくさんのお店があった。また、アートでもうえろサーカスやアートなどもあった。日本ではアートはものあまりはないのでびっくりした。ハイモーリーではマウントレニアムショールハイモーリーに行き、3時間で500ドルをした。とてもかわいいけど貰ったことない花がたくさんあった。景色がとてもきれいだった。
7/28	朝は8時すぎから教会に行きその後ショッピングをした。お店では食べ物から洋服など様々なものがあった。午後はハイモーリーでハイスクールをした。日本ではあまりハイスクールをして休日を過ごすことがないので文化の違いを感じた。夜ご飯を作らうのを手伝っているけど調味料をあまり使わず大胆な味付けだと知った。
7/29	きよへ今度で最後なのでまとめて行くハイタッチ川について勉強した。また、たくさんハイタッチの中からアメリカ50州の名前を見つけるプリントをした。たいて横、つなぎへあたり、Tから読み出せばあたので50州すべてを見つけるのにとても時間がかかるいた。しかし、どの分野の川の名前を知ることばかりではなく覚えることができた。
7/30	今日初めて数学の授業があった。とても簡単な計算ばかりだった。また、日本での生活とアメリカでの生活を比べ、まとめた授業では、家の近くにいたり食べているものや交通手段など全く違うことを実感した。同じアメリカにいてもEPのメンバーで家庭によって食べているもののが全く違うことに気がついた。
7/31	今日はたくさんの数学のプリントを解いた。解き方は同じでも読み方の違いで少し難しく感じた。また、「L」と「R」の前者の違いや言い方を練習したけど日本語では使わない言葉なので聞くのも言うのも難しかった。日本の食事について話していくときホストガサーに日本人は毎日饺子食べるんじゃないの?と聞かれてとてもおどろいたし、私の饺子を食べなさいと言ったら喜んで食べてくれた。日本の餃子ちゃんと教えてくれた。
/	
/	

**Academic High School Program  
Student Report**

【学校生活と家庭生活について】

7 月分

Name Suzuka Nehara

IEPが始まるのが9時からなので朝は7時に起きて朝食を食べてお昼ご飯を作たりしている。IEPではアメリカ史を中心に毎日授業していく宿題はその日のNew wordを書いて詰めること。  
家庭ではホストマザーといつしょに夜ご飯を作ったり、家の庭に植えてある植物や野菜に水をまいたりしている。  
朝ご飯と夜ご飯は一緒に食べていく。学校で習ったことや何をしたのか話をしていく。  
ご飯の後はゲームをしたり、宿題の単語の意味を教えてもらっている。

【日本と米国の違いについて】

日本ではお昼ご飯はお米におかずと呼んだり、たけびアンドライス、ベーコン・ヨーグルト・フレーバーなどお米はあまり食べない。  
食事中、日本ではお茶や水を飲むけどご飯のときにレニッシュが出てきたりする。  
味が大胆で濃い。  
車のスピードがとても速くてネクストモードでもスピードを今まで進んでいくこと。  
同じブロックの家に住んでいる人と車や散歩のときにすれ違うときに手を振っている  
とにかく全ての量が大きい！